
Cfmara Municioalde Jaguari6n$
Estado de Sgo Paulo

Ata da quarta Sess5o Ordinfria do primeiro ano da D6cima S6tima Legislature
da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada em 02 de margo de doin mil e
vinte e um, is dezoito horan e trinta ininutos, na Sala das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no Edificio Municipal
Dr. Sebastiio Pads de Almeida, delta cidade. Presidente Sr. Alonso Lopes da
Silva. Vice-Presidents Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretfrios Srs. Ana
Paula Espina de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente, foi fella a
Leitura de Texto Blblico, conforme Resolugao n.' 80, de 21 de fevereiro de
1997, sends que o Sr. Presidents convidou o Sr. Francisco de Souza Campos
para fazer a leitura do seguinte texts: "Carta aos Filipenses 4 -4-7: "Fiquem
sempre alegres no Senhorl Repito: fiquem alegresl Que a bondade de voc6s
sqa notada por todos. O Senhor esb pr6ximo. Nio se inquietem com nada.
Apresentem a Deus todas as necessidades de voc6s atrav6s da orag5o e da
s6plica, em aWaD de gragas. Ent5o a paz de Deus, que ultrapassa coda
compreens5o, guardara em Jesus Cristo os corag6es e pensamentos de voc6s".A
seguir, o Sr. Presidente detemiinou para que todos os vereadores registrassem
suas presengas nos terminais eletr6nicos, onde foram constatadas as presengas
dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de
Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de
Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo
Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva, Walter Luis Tozzi de Camargo,
Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho. Deixou de
comparecer o sr. Silvio Luiz Teller de Menezes. Constatando ntlmero
regimental, o Sr. Presidents, proferindo as seguintes palavras: "Sob a proteg5o
de Deus iniciamos os nossos trabalhos". declarou aberta a Sessio.
Primeiramente, foi colocada em Votagao a Ata da Sessio Ordinfria anterior, a
qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenfrio e assinada pda
Mesa. A seguir, o Sr. Presidents determinou a leitura da Materia Constants do
Expediente; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose Muniz, que, baseado no Art.
213, 111 do Regimento Intemo, apresentou requerimento solicitando que fosse
dispensada a leitura da materia oriunda do Executive Municipal, dos
Requerimentos e Indicag6es dos Srs. Vereadores, bem homo a correspondencia
de diversos, lendo-se apenas as ementas, coma constatavam na pauta; em
votagao, foia requerimento aprovado por unanimidade de votos; a seguir,
foram lidas as ementas dos seguintes oficios do Senhor Prefeito: I - Oficio
DER n ' 0011/2021 -- encaminhando iCasa Projeto de Lei que autoriza o Poder
Executive a celebrar convCnio com a Uniao, atrav6s da 333' Zona Eleitoral
Pedreira, do Tribunal Regional Eleitoral de Sio Paulo - TRE/SP, objetivando a
cessio de estudantes estagifrios; 2 - Oficio SEGOV n ' 097/2021 dando
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resposta ao Requerimento n ' 005/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior, solicitando informag6es operag6es tapa buracos e recapeamentos nos
Bairros Roseira de Cima, Nova Jaguariana e Jardim Botanico; 3 - Oficia
SEGOV n ' 098/2021 -- dando resposta ao Requerimento n ' O11/2021 do Sr.
Francisco de Souza Campos, solicitando informag6es sabre o valor m6dio dos
custos hospitalares relatives a acidentes de trfnsito e que deram entrada no
atendimento de SaQde do municipio; 4 - Oficio SEGOV n ' 00100/2021-- dandy
resposta ao Requerimento n ' 001/2021 dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo Reid de Souza e Francisco de Souza
Campos solicitando informag6es sabre a previsao de entrega da construgao da
nova estagao de tratamento de agua do Municipio, dentre outras quest6es; 5-
Oficio SEGOV n ' OIO1/2021 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 003/2021
do Romilson Nascimento Silva solicitando relagao atualizada das informag6es
sobre quantidade de im6vel(eis) locado(s) pda Prefeitura Municipal; nome
do(s) proprietario(s) do(s) im6vel(eis), enderego(s) e a finalidade(s) a que se
destina dada um dos im6veis; valor page por dada im6vel locado pda
Prefeitura; 6 0ficio SEGOV n ' 00102/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 014/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es relativas ao calendfrio de vacinagao da COVID 19 em nosso
Municipio; 7 -Oficio SEGOV n ' 00103/2021 dandy resposta ao
Requerimento n ' 012/2021 dos Srs. Francisco de Souza Campos e Rodrigo Reid
de Souza solicitando informar quando serf realizada uma melhoria em relagao
ao fluxo de trfnsito nos ba16es da UPA e o ba15o pr6ximo a Agrogeral,
localizado na Avenida Luciano Vlademir Poltronieri; 8 - Oficio SEGOV n '
00104/2021 -- dando resposta ao Requerimento n ' 015/2021 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando informag6es relativas ao calendirio de volta as
auras presenciais em nossa cidade; 9 - Oficio SEGOV n ' 00107/2021 -- acusa
recebimento das indicag6es n's. 060 e 092/2021 Sr. Alonso Lopes da Silva;
068, 069, 070, 071, 082, 083, 084, 085, 086, 087, 088, 089, 090 e 091/2021
Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz; 108 e 109/2021 Sr. Cristiano Jose
Cecon; 112. 113 e 114/2021 Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior; 098,
099, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106 e 107/2021 -- Sr. Jose Muniz; 093/2021
-- Sr. Francisco de Souza Campos; 094, 095, 096/2021 -- Sr. Walter Luis Tozzi
de Camargo; 061, 073, 074 e 097/2021-- Sr. Wanderley Teodoro Filho; 062,
063, 064, 065, 066, 067, 079, 080, 081, 110 e 111/2021 Sr. Rodrigo Reid de
Souza; 072, 075, 077 e 078/2021 -- Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes; lO
OfTcio SEGOV n ' 00108/2021 -- acusa recebimento do Requerimento n '
017/2021 do Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre
coma este sends feita a distribuigao das vaginas contra a COVID-19, se est8o
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sendo usados os 100% das doses na primeira Ease ou se estio aguardando para o
segundo [ote; l] - OfTcio SEGOV n ' 00109/2021 acura recebimento do
Requerimento n ' 018/2021 do Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sobre o puzo para initio das obras de esgoto, dentro das normas
legais, nos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 12 - Oficio
SEGOV n ' 00110/2021-- acura recebimento do Requerimento n ' 019/2021do
Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando infomiagdes sabre o puzo para
ampliagao da caixa de aqua que da acesso aos bairros Floresta, Bom Jardim e
Santo Antonio do Jardim; 13 - Oficio SEGOV n ' 00111/2021 -- acusa
recebimento do Requerimento n ' 020/2021 do Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando informag6es sobre exist&ncia de algum projeto de pavimentagao nas
mas do Bairro Capitinga e casa exista, quando serf possivela realizag5o da
obra; 14 - Oficio SEGOV n ' 00112/2021 -- acura recebimento do Requerimento
n' 021/2021 do Sr. Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando informag6es
sabre verificagao de relat6rio gerd de today as solicitag6es de castrag6es
realizadas no Municipio, nos Oltimos dois anon; 15 - Oficio SEGOV n '
00113/2021 acura recebimento do Requerimento n ' 022/2021 do Sr. Sr.
Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es sabre pavimentagao asfaltica do
Bairro Bananas, no trajeto de aproximadamente 250m, no trecho da altura do
Km 128 da Rodovia SP-340; 16 - Oficio SEGOV n ' 00114/2021 acura
recebimento do Requerimento n ' 023/2021 do Sr. Sr. Silvio Francisco de
Campos Souza solicitando se os estabelecimentos pQblicos municipais, pr6prios
ou alugados possuem a certificagao do AVCB; 17 - Oficio SEGOV n '
00115/2021 -- acusa recebimento do Requerimento n ' 024/2021 do Sr. Sr.
Francisco de Souza Campos solicitando se este sends aplicada e fiscalizada no
Municipio a Lei Federal n ' 13.722, de 04 de outubro de 2018, que loma
obrigat6ria a capacitagao em nog6es bfsicas de primeiros socorros de
professores e funcionfrios de estabelecimentos de ensinos p6blico e privado de
educagao bfsica e de estabelecimentos de recreagao infantil; 18 - Oficio
SEGOV n ' 00116/2021 acusa recebimento do Requerimento n ' 025/2021 do
Sr. Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando c6pia do Plano Municipal de
Seguranga Publica; 19 - Oficio SEGOV n ' 00117/2021 -- acusa recebimento do
Requerimento n ' 026/2021 do Sr. Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
infomlag6es references ao fomecimento de transports aos alunos de Jaguariana
matriculados no Co16gio COTUCA na cidade de Campinas; 20 - Oficio
SEGOV n ' 00118/2021 acura recebimento do Requerimento n ' 027/2021 do
Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre quando seri
feita a pavimentagao nas demais mas do Bairro Floresta; 21 - Oficio SEGOV n '
00119/2021 acusa recebimento do Requerimento n ' 028/2021 do Sr. Sr
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Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre quando serf feita a
pavimentagao nas demais mas do Bairro Santo Antonio do Jardim; 22 - Oficio
SEGOV n ' 00120/2021 acura recebimento do Requerimento n ' 010/2021 do
Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre a possibilidade
da implantagao de mats linhas de 6nibus nos bairros Floresta, Bom Jardim e
Santo Antonio do Jardim; 23 - Oficio SEGOV n ' 00121/2021 -- acusa

recebimento do Requerimento n ' 030/2021 do Sr. Sr. Jose Muniz solicitando
informag6es sobre quala possibilidade de fazer um mutir5o notumo para as
trocas das lampadas queimadas na cidade; 24 -Oficio SEGOV n ' 00122/2021
acusa recebimento do Requerimento n ' 031/2021 do Sr. Sr. Cristiano Jose
Cecon solicitando infomlag6es se esb existindo alguma prioridade com relagao
is fung6es e cargos na vacinagao do COVID-19, para funcionfrios da area da
SaQde; 25 - Oficio SEGOV n ' 00123/2021 acusa recebimento do
Requerimento n ' 032/2021 do Sr. Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando
informag6es sabre quads as agnes imediatas que a Prefeitura este fazendo para
sanar a malta de agua nos bairros; 26 - Oficio SEGOV n ' 00124/2021 -- acura
recebimento do Requerimento n ' 033/2021 do Sr. Sr. Cristiano Jose Cecon
solicitando informag6es sabre a possibilidade do Municipio friar programas de
iseng6es fiscais para com6rcios, empresas, academias etc., que passam por
restrigdes de funcionamento durante a pandemia; 27 - Oficio SEGOV n '
00125/2021 -- acusa recebimento do Requerimento n ' 034/2021 do Sr. Sr
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando sabre quais as Pragas e Parquet alocadas
nas Secretarias Municipais especificas e quaid os espagos pablicos disponiveis
para conceder o uso para bares e restaurantes, bem coma, qualo procedimento
adotado para a notiflcagao de desocupagao disses espagos para initio de um
novo processo Municipal; 28 - Oficio SEGOV n ' 00126/2021 -- acusa
recebimento do Requerimento n ' 036/2021 do Sr. Sr. Jose Alaercio de Toledo
Lima Junior solicitando sobre quais os recursos obtidos polo Municipio desde o
inicio da pandemia de COVID-19; homo foia destinagao disses recursos e
quanto o Municipio disp6s para o enh'entamento da arise; 29 - Oficio SEGOV
n' 00127/2021 -- acusa recebimento do Requerimento n ' 037/2021 do Sr. Sr.
Cristiano Jose Cecon solicitando a Empresa Metropolis Transported Viarios,
quantos funcionfrios portadores de necessidades especiais e menor aprendiz
dente Municipio que estio contratados naquela Empresa; 30 - Oficio SEGOV n '
00128/2021 -- acura recebimento do Requerimento n ' 038/2021 do Sr. Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando sobre quaid s3o os Conselhos
Municipais existentes no Municipio, dentre outras quest6es; 31- Oficio
SEGOV n ' 00129/2021-- dando resposta ao Requerimento n ' 009/2021dos Srs.
Francisco de Souza Campos, Rodrigo Reis de Souza, Jose Alaercio de Toledo
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Lima Junior e Wanderley Teodoro Filho, e solicitando o envio de c6pia dos
extratos, referentes aos valores devidos das cotas patronais dos moses de april,
maid, junho, julho, agosto, setembro, outubro e novembro de 2020, dos quais
houve a suspensao dos recolhimentos; 32 0fTcio SEGOV n ' 00130/2021 --
dandy resposta ao Requerimento n ' 007/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es relativas ao Edital de Pr6mio n ' 001-2020
vinculado a Lei Municipal n ' 2.711, de 03 de dezembro de 2020; 33 - Oficio
SEGOV n ' 00131/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 016/2021dos Srs.
Erivelton Marcos Pro6ncio e Walter Lu(s Tozzi de Camargo solicitando
informag6es relativas is Associag6es de Moradores de Bairros se continuam
ativas e quaid os procedimentos para ativf-las, faso estejam desativadas; 34
Oficio SEGOV n ' 00132/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 002/2021
do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre quaid os
motivos ou justificativas polo ngo cumprimento da Lei Municipaln ' 2.670/2020
que disp6e sabre afixagao informativa de locagao em todos os im6veis
utilizados pda Administragao Publica Direta, Indireta e Autarquica, no fmbito
do Municipio de Jaguariana, em sua totalidade at6 o presente momento e quais
as Secretarias responsaveis pda aplicagao da Lei n ' 2.670/2020 e servidor
incumbido de tal tarefa; 35 - Oficio SEGOV n ' 00134/2021 acura
recebimento das indicag6es n's. 138 e 139/2021 Sr. Alonso Lopes da Silva;
117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 136 e
137/2021 -- Sra. Ana Paula Espana de Souza Muniz; 141/2021 Srs Ana Paula
Espina de Souza Muniz e Erivelton Marcos Pro&ncio; 142/2021 Sr, Erivelton
Marcos Pro6ncio; 144 e 145/2021 -- Sr. Jose Muniz; 124 e 132/2021 -- Sr.
Francisco de Souza Campos; 146, 147, 148, 149 e 150/2021 -- Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo; 115, 116, 133 e 143/2021 -- Sr. Rodrigo Reis de Souza; 134
e 135/2021 Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes; 140/2021 -- Sr. Wilian Barbosa
do Moninho; 36 - Oficio SEGOV n ' 00135/2021 -- acusa recebimento do
Requerimento n ' 039/2021 do Sr. Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es de quando serf implantada a operagao tapa buraco no Parque
Florian6polis; 37 -Oficio SEGOV n ' 00136/2021 acura recebimento do
Requerimento n ' 041/2021 dos Srs. Srs. Ana Paula Espina de Souza Muniz,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Francisco de Souza Campos, Wanderley
Teodoro Filho e Silvio Luiz Teller de Menezes, solicitando informag6es sabre a
malta de mio de obra qualificada de limpeza no Porto de SaQde Zambom; 38
Oficio SEGOV n ' 00137/2021 acura recebimento do Requerimento n '
042/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando informag6es
sobre o cancelamento da linha de 6nibus que atualmente atende aos moradores
do baino Capitinga, que estava sendo realizado atrav6s de transports de
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moradores pda Linha 1013 -- CEAFLOR e Capitinga; (com c6pia para a
Expresso Metropolis Transportes e Viagens Ltda); 39 - Oficio SEGOV n '
00138/2021 acura recebimento do Requerimento no 043/2021 do Sr. Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando informag6es sabre o Proud
Municipal e a previs5o do Servigo de Voluntgrio Bolsista e outras provid6ncias
correlatas; 40 - Oficio SEGOV n ' 00139/2021 -- acura recebimento do
Requerimento n ' 044/202] do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior
solicitando informag6es sobre a vacinagao contra a COVID-19 dos
trabalhadores da SaQde do Municipio; 41 - Oficio SEGOV n ' 00140/2021 --
acura recebimento do Requerimento n ' 045/202 ] do Sr. Rodrigo Reis de Souza
Junior solicitando informag6es sobre a possibilidade de revitalizagao da Praia
Cello Ataliba de Morals, na Vila Guilherme; 42 - Oficio SEGOV n '
00141/2021 acusa recebimento do Requerimento n ' 046/2021 do Sr. Jose
Muniz solicitando informag6es sobre a possibilidade de colocagao de lixeiras
para coletas seletivas, na Avenlda Antonio Pinto Cacao, pr6ximo aos com6rcios
Supermercado Vit6ria, Casa do Construtor e Padaria Serra Dourada; 43 - OfTcio
SEGOV n ' 00142/2021 acura recebimento do Requerimento n ' 047/2021 do
Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es se existe album projeto
de pavimentagao nas mas do bairro Colm6ia e se tiver, quando serf possivel a
realizagao desta obra; 44 - Oficio SEGOV n ' 00143/2021 acura recebimento
do Requerimento n ' 048/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sobre a possibilidade de construgao de uma cobertura na area
extema do Centro de Especialidades M6dicas, no Jardim Fontanella; 45 - Oficio
SEGOV n ' 00144/2021-- acusa recebimento do Requerimento n ' 049/2021do
Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre a possibilidade de
colocagao de uma tenda na area extema da Farmfcia de Alto Cusco; 46 - Oficio
SEGOV n ' 00147/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 017/2021 do Sr
Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre coma este sendo feita
a distribuigao das vaginas contra a COVID-19, se estio sendo usados os 100%
das doses na primeira faso ou se estio aguardando para o segundo lots; 47
Oflcio SEGOV n ' 00148/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 021/2021
do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando informag6es sobre verificagao
de relat6rio gerd de today as solicitag6es de castrag6es realizadas no
Municipio, nos Qltimos dots anon; 48 - Oficio SEGOV n ' 00149/2021 dando
resposta ao Requerimento n ' 023/2021 do Sr. Francisco de Souza Campos
solicitando informag6es se os estabelecimentos pablicos municipais, pr6prios
ou alugados possuem a certificagao do AVCB; 49 - Oficio SEGOV n '
00150/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 026/2021 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando informag6es referentes ao fomecimento de
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transporte aos alunos de Jaguariana Enatriculados no Co16gio COTUCA na
cidade de Campinas; 50 0ficio SEGOV n ' 00151/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 010/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre a possibilidade da implantagao de maid linhas de 6nibus nos
bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 51- Oficio SEGOV
n' 00152/2021 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 031/2021 do Sr. Cristiano
Jose Cecon solicitando informag6es se este existindo alguma prioridade com
relagao is fung6es e carlos na vacinagao do COVID-19, para funcion6rios da
area da SaQde; 52 - Oficio SEGOV n ' 00153/2021 -- dandy resposta ao
Requerimento n ' 037/2021 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando a Empresa
Metr6polis Transported Viarios, quantos funcionirios portadores de
necessidades especiais e menor aprendiz dente Municipio que est8o contratados
naquela Empress; 53 - OfTcio SEGOV n ' 00154/2021 -- dando resposta ao
Requerimento n ' 024/2021 do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando
informag6es se este sendo aplicada e fiscalizada no Municipio a Lei Federal n '
13.722, de 04 de outubro de 2018, que toma obrigat6ria a capacitagao em
nog6es bfsicas de primeiros socorros de professores e ftmciongrios de
estabelecimentos de ensinos pOblico e privado de educagao bfsica e de
estabelecimentos de recreagao infantil; 54 0ficio SEGOV n ' 00157/2021 --
dando resposta ao Requerimento n ' 008/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es relativas ao encaminhamento nests ano, de
proUeto de lei relativo ao REFIS; 55 - Oficio SEGOV n ' 00158/2021 dandy
resposta ao Requerimento n ' 042/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior solicitando informag6es sabre o cancelamento da linha de 6nibus que
atualmente atende aos moradores do bairro Capitinga, que estava sendo
realizado atrav6s de transports de moradores pda Linha 1013 CEAFLOR e
Capitinga;(com c6pia para a Expresso Metropolis Transported e Viagens Ltda);
56 - Oficio SEGOV n ' 00159/202] dandy resposta ao Requerimento n '
043/2021do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando informag6es
sabre o Proud Municipals a previsao do Servigo de Voluntgrio Bolsista e
outras provid&ncias correlatas; 57 - OfTcio SEGOV n ' 00160/2021 -- dandy
resposta ao Requerimento n ' 044/2021 do Sr. Jose Alaerclio de Toledo Lima
Junior solicitando informag6es sobre a vacinagao contra a COVID-19 dos
trabalhadores da Saide do Municipio; 58 - Oficio SEGOV n ' 00161/2021 --
dandy resposta ao Requerimento n ' 022/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es sobre a pavimentagao asf attica do Bairro Bananal, no
trajeto de aproximadamente 250m, no trecho da altura do Km 128 da Rodovia
SP-340; 59 - OfTcio SEGOV n ' 00162/2021 dandy resposta ao Requerimento
n' 034/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando infomiag6es sobre
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quais as Pragas e Parques alocadas nas Secretarial Municipais especiHicas e
quais os espagos pablicos disponiveis para conceded o uso para bares e
restaurantes, bem homo, quaID procedimento adotado para a notificagao de
desocupagao disses espagos para initio de um novo processo Municipal; 60 -
Oficio SEGOV n ' 00163/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 045/2021
do Sr. Rodrigo Reid de Souza solicitando informag6es sobre a possibilidade de
revitalizagao da Praia Celso Ataliba de Morals, na Vila Guilherme; 61- Oficio
SEGOV n ' 00167/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 038/2021do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sobre quais sio os
Conselhos Municipais existentes no Municipio, dentre outras quest6es; 62
Oficio SEGOV n ' 00168/2021-- dando resposta ao Requerimento n ' 041/2021
dos Srs. Ana Paula Espina de Souza Munoz, Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior, Francisco de Souza Campos, Wanderley Teodoro Filho e Silvio Luiz
Telles de Menezes solicitando infonnag6es sabre a malta de mgo de obra
qualiflcada de limpeza no Porto de SaQde Zambom; 63 - Oficio SEGOV n '
00169/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 046/2021 do Sr. Jose Muniz
solicitando informagdes sabre a possibilidade de colocagao de lixeiras para
coletas seletivas, na Avenida Antonio Pinto Catao, pr6ximo aos com6rcios
Supennercado Vit6ria, Casa do Construtor e Padaria Serra Dourada; 64 - OfTcio
SEGOV n ' 00170/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 018/2021do Sr.
Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre o puzo para infcio das
obras de esgoto, dentro das normas legais, nos bairros Floresta, Bom Jardim e
Santo Antonio do Jardim; 65 - Oficio SEGOV n ' 00171/2021 -- dandy resposta
ao Requerimento n ' 019/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre o puzo para ampliagao da caixa de agua que da acesso aos
bain'os Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 66 - Oficio SEGOV
n' 00172/2021 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 020/2021 do Sr.
Wanderley Teodoro Filho solicitando infomtag6es se exists algum projeto de
pavimentagao nas mas do Bairro Capitinga e cano exista, quando serf possivel
a rea]izagao da okra; 67 - Oficio SEGOV n ' 00]73/2021 dandy resposta ao
Requerimento n ' 027/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre quando serf feita a pavimentagao nas demais mas do Bairro
Floresta; 68 - Oficio SEGOV n ' 00174/2021 dando resposta ao Requerimento
n' 028/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sabre
quando serf feita a pavimentagao nas demais mas do Bairro Santo Antonio do
Jardim; 69 - Oficio SEGOV n ' 00175/2021 dandy resposta ao Requerimento
n' 032/2021 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando informag6es sobre quaid as
agnes imediatas que a Prefeitura esb fazendo para sanar a malta de fgua nos
bairros; 70 - Oficio SEGOV n ' 00176/2021 -- dando resposta ao Requerimento
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n' 047/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es se existe
algum projeto de pavimentagao nas mas do bairro Colm6ia e se tiver, quando
sera possivel a realizagao delta obra; 71 - Oficio SEGOV n ' 00177/2021
dandy resposta ao Requerimento n ' 033/2021 do Sr. Cristiano Jose Cecon
solicitando informag6es sabre a possibilidade do Municipio friar programa de
iseng6es fiscais para com6rcios, empresas, academias etc., que passam por
restrig6es de funcionamento durante a pandemia; 72 - Oflcio SEGOV n '
00190/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 025/2021 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo solicitando c6pia do Plano Municipal de Seguranga Publica;
73 - Oficio SEGOV n ' 00191/2021 dando resposta ao Requerimento n '
030/2021 do Sr. Jose Muniz solicitando infomiag6es sabre qual a possibilidade
de fazer um mutirio notumo para as trocas das lampadas queimadas na cidade;
74 - Oficio SEGOV n ' 00271/2021 -- dandy resposta ao Requerimento n '
036/2021 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, solicitando infomlag6es
sabre quais os recursos obtidos polo Municipio desde o initio da pandemia de
COVID-19; coma foia destinagao desses recursos e quanto o Municipio disp6s
para o enfrentamento da crime; 75 - Oficio SEGOV n ' 00279/2021 -- dando
resposta ao Requerimento n ' 048/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando informag6es sobre a possibilidade de construgao de uma cobertura
na area extema do Centro de Especialidades M6dicas, no Jardim Fontanella;
Dos Senhores Vereadores: Projetos: 1 - De Resolugao da Mesa Diretora da
Cfmara Municipalque da nova redagao aos artigos 9' e ll da Resolugao n ' 069
de 04 de margo de 1994; 2 - De Decreto Legislativo da Sra. Ana Paula Espina -
disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra.
Neuza Campos Santos; 3 - De Decreto Legislativo da Sra. Ana Paula Espina -
disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra.
Maria de Fatima Rodriguez Bezerra; 4 - De Decreto Legislative do Sr. Jose
Alaercio Toledo Lima Junior - disp6e sabre concessio da "Medalha Vereadora
Adna Hossri Faria" a Sra. lvani Aparecida Conti Moreira; 5 - De Lei do Sr.
Francisco de Souza Campos Disp6e sabre a cobranga do consumo de agua,
quando da regularizagao da verificagao das leituras dos medidores, em
conseqti6ncia das cobrangas ocorridas por medias mensais de consumo e
realizadas de maneira gerd, que nio sqa em virtude de ocorr6ncia
individualizada; 6 - De Decreto Legislativo do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo - disp6e sobre concess&o da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria
a Sra. Irma Abrucezi Santiago; 7 - De Decreto Legislativo do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo - disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna
Hossri Faria" a Sra. Alzira Eleani de Campos Souza Venturini; 8 - De Decreto
Legislativo do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - disp6e sobre concessio da
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:Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra. Sonia Maria dos Santos; 9 - De
Decreto Legislativo do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo - disp6e sobre
concess5o da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a Sra. Marcia Jostle
Hossri Faria Coelho; 10 - De Decreto Legislativo do Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria '
a Sra. Alessandra Braga de Morais; ll - De Decreto Legislative do Sr. Alonso
Lopes da Silva - disp6e sobre concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri
Faria" a Sra. Veridiana Mellilo; Requerimentos: 1 - Do Sr. Wanderley Filho,
solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sabre quaID motivo da conte
da Praia Umbelina Bueno, no centro da cidade, estar desativada; 2 - Do Sr.
Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sobre quala previsao de quando serf iniciada a construgao da nova rodoviaria;
3 - Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipal
infomlag6es sabre o cronograma de implementagao da iluminagao publica de
LED e quais as localidades que servo feitas as locag6es; 4 - Do Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipal informag6es se exists
algum projeto de melhoria do balio da "galeria", que interliga os acessos is
mas Amapa, a SP-95 e Rua lilia Frank; 5 - Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executivo Municipalinformag6es sobre a possibilidade de tomar
a Rua Arthur Nogueira em mio anita; 6 - Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executivo Municipal informag6es se 6 possfvel realizar alguma
melhoria em relagao ao acesso de motoristas a Pousada Popular e a Marmoria
Bella Pedra, localizados na Avenida Antonio Pinto Cano; 7 - Da Sra. Ana
Paula Espina de Souza Muniz, solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es
sobre os vigilantes da Prefeitura, se todos possuem curso de Formagao de
Vigilante e se fizeram a reciclagem do curio; 8 - Do Sr. Wanderley Filho,
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre quando seri feita a
pavimentagao e a rode de esgoto na Rua Mariana Queiroz Catao, no Bairro
Capotuna; 9 - Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal
informag6es sobre quando serf feita a pavimentagao e a rede de esgoto na Rua
Joaquim Pinto Catao, no Bairro Capotuna; 10 - Do Sr. Wanderley Filho,
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre quando seri feita a
pavimentagao e a rode de esgoto na Rua Domingos Pinto Catao, no Bairro
Capotuna; 11- Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre qualo motive da suspensao do pr6 labors aos Policiais
Militares que atuam na Hiscalizagao do trinsito do Municipio; 12 - Do Sr.
Alonso Lopes da Silva, solicitando a Empress de Correios de Jaguariana,
provid6ncias sobre o atendimento na sua ag6ncia, olde principalmente na parte
da garde as pessoas Hiram expostas ao sol forte, do lada de f ora da ag6ncia,
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fomlando f[[a e ag]omeragao; ] 3 - Do Sr. Alonso Lopes da Si]va, so]icitando a
Estincia Metr6polis Turismo e Viag5o Ltda, EMTU Empresa Metropolitana
de Transported Urbanos (com c6pia ao Executive) solicitando informar porque
o 6nibus que faz a linda Santo Antonio de Posse e atendia ao Bairro Reserva da
barra, nio asta adentrando ao Bairro; 14 - Do Sr. Alonso Lopes da Silva,
solicitando ao Executivo Municipal informar homo 6 feita a fiscalizagao em
relagao aos horfrios de 6nibus dentro do Municfpio de Jaguariana; 15 - Do Sr.
Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre qual o
motivo da camera de monitoramento do bairro Reserva da Barra nio estar
funcionando; 16 - Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal
informag6es sabre quando serf feita a manutengao na iluminagao do Pavilh5o
Nacional da Bandeira exposta no Centro Cultural de Jaguariana; 17 - Do Sr.
Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es
sabre a canalizagao de 6gua do Bairro Zambom; 18 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre a refomla do
toto da UBS "Dona lka"; 19 - Do Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre quaid as consequencias que a Lei do
desmembramento trouxe para o abastecimento de agua e da rede de esgoto; 20 -
Do Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando ao Executive Municipal
esclarecimento quanto a continuidade do pagamento do pr6-labore aos Policiais
Militares de Jaguari6na; 21- Dos Srs. Wanderley Filho e Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a leitura dos
hidr6metros das resid6ncias dente Municipio, se estio sends feitas mensalmente
e qual a empresa responsfvel peta leitura dos mesmos; 22 - Do Sr. Alonso
Lopes da Silva, solicitando ao Executive Municipal informag6es referentes ds
Indicag6es n's 051, 133, 183, 217, 259, 227, 375, 354/2017; 006, 310,
294/2018; 204, 205, 130, 155, 174, 214, 220 e 226/2019; 23 - Do Sr. Francisco
de Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre
previsao de tamar as mas Jose Alves Guides e Cel. Amfncio Buena em mgo
Qnica de diregao; 24 - Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre qual foia destinagao da verba da okra
que previa a cobertura da Praia Doutor Celso Ataliba de Moraes, Vila
Guilherme e porque a obra n8o foi concluida; 25 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre coma sio
pages os valores da divida consolidada do Municipio, detalhando itens
especificados, do inicio ao fim dos pagamentos; 26 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre do que se
tratam os saldos "reston a pagar" relativos aos ands de 2012, 2014, 2015, 2016,
2017 e 2020, quais os credores e quaid os pianos para quitagao dos mesmos; 27
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Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, solicitando a esta Casa de Leis,
informag6es sobre a possibilidade de inclusio do int6rprete de libras nas
sess6es ordinfrias. extraordinarias, reunites de comiss6es e audi6ncias
pablicas; 28 - Do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio, solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sabre quaid os bairros abrangidos por UBS, quantos
moradores sio atendidos por dada UBS e quantos profissionais sio as
especialidades disponiveis; 29 - Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho.
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre os procedimentos que
sio ou possam ser adotados pelo Municipio, para que sejam notificados os
proprietarios de veiculos daniflcados que sio abandonados ou deixados
estacionados, por tempo indeterminado nas viag piblicas; 30 -Do Sr. Wilian
Barbosa do Morrinho, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre a
retomada, no exercicio de 2021, do fomecimento de alimentag5o pronta, tips
"marmitex", bem coma da entrega de kit's de frutas e vegetais, aos alunos da
redo pi3blica de ensino de nosso Municipio; 31 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo, solicitando ao Executive Municipal informag6es quanto as eleig6es
do COMTUR de nossa cidade; 32 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo,
solicitando ao Executivo Municipal informag6es e medidas legais adotadas
referentes a problemas relativos a conduta de servidor da JAGUARPREV nos
Qltimos dias; 33 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executive Municipal
informag6es quanto a possibilidade de ter maid rondas policiais freqiientes no
Bairro Vila Primavera; 34 - Do Sr. Jose Munoz, solicitando ao Executivo
Municipal infomtag6es quanto a possibilidade de ter colocagao de lixeiras para
coletas seletivas no centro, pr6ximo aos comfrcios a Legitima Super lO,
Tropical Jeans, Supermercado Fonso, Lola Santa Catarina, Lot6rica da forte
Grande, CIA Dorigattie Lojas Cem; 35 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao
Executivo Municipal informag6es do porque n5o foi atendida e respondida a
Indicagao n ' 016/2019; Indicag6es: 1 - Da Sra. Ana Paula Espina, solicitando
ao Executivo Municipal para que deja realizada a instalagao de plazas de
identificagao nas mas dos Bairros Floresta, Bom Jardim e Jardim Primavera; 2
Da Sra. Ana Paula Espina, solicitando ao Executivo Municipal para que deja
implantado atendimento psico16gico a criangas e adolescentes em todos os
Postos de SaQde e Escolas Municipals; 3 Da Sra. Ana Paula Espina,
solicitando ao Executive Municipalpara que sejam realizadas modificag6es na
Avenida Antonio Pinto Catao, a partir da ponte do bairro Nassif; 4 Da Sra.
Ana Paula Espina, solicitando ao Executivo Municipal para que sega realizada a
rogagem dos matos que invadiram a calgada na Avenida Pacifica Moneda
bairro Vargeao, altura do Condominio Quinta do Conde; 5 - Da Sra. Ana Paula
Espina, soliciLando ao Executive Municipal para que sqa disponibilizado em

155



Cfmara Municioalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

nosso sistema de Saade, m6dicos com especialidade Geriatria; 6 Da Sra. Ana
Paula Espina, solicitando ao Executivo Municipal para que sejam instaladas
coberturas nas entradas e nas quadras poliesportivas das Cell e EMEls e
Escolas da Redo Publica de Ensino; 7 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza
Muniz, solicitando ao Executive Municipaldemarcagao de sinalizagao de vagas
para veiculos com o correto parametro, em especial para as vagas destinadas a
deficientes e idosos nos entomos das Escolas Municipais, hospitais e Postos de
Sa(tde; 8 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz, solicitando ao Executivo
Municipal finalizar a revitalizagao da Praia Rissat localizada na Rua Zani,
Bairro Joie Aldo Nassif1 9 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz,
solicitando ao Executivo Municipal instalagao de places identiHlcativas de
praia/parque infantil, sinalizagao de vagas e faixa de pedestres no bairro
Zambom e instalagao de cameras de monitoramento/seguranga no Pesto de
SaOde do mesmo bairro; 10 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz,
solicitando ao Executivo Municipal demarcagao de estreitamento de espago ja
existente na Rua Maranhgo pr6ximo a rotat6ria no Bairro Capotuna, deja
transfomlado em vagas de estacionamento; 11- Do Sr. Rodrigo Reis de Souza,
solicitando ao Executive Municipal revitalizagao do Ginfsio no Parque
Am6rico Tonietti, no Bairro Roseira de Baixo; 12 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executive Municipal para que deja disponibilizado um
bicicletgrio no centro da cidade e na rodovifria, em local mais adequado
possivel; 13 -Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executivo Municipal
instalagao de plata com identificagao de rua e outra de proibido estacionar na
Rua Joaquim Pinto Catao, Bairro Capotuna; 14 - Do Sr. Wanderley Filho,
solicitando ao Executivo Municipal instalagao de plata com identificagao de
rua na Rua Mariana Queiroz Catao, Bairro Capotuna; 15 Do Sr. Wanderley
Filho, solicitando ao Executivo Municipalinstalagao de plata com identificagao
de rua na Rua Domingos Pinto Catao, Bairro Capotuna; 16 - Do Sr. Silvio
Teller de Menezes, solicitando ao Executive Municipal manutengao e limpeza
em todos os bueiros da cidade, especialmente os da Rua Horacio Carrara, altura
do n ' 1217, Jardim Europa; 17 - Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao
Executive Municipal instalagao de plata sinalizadora limitando a velocidade de
trafego na Avenida Marginal, em frente ao Posts SOS Cidadao; 18 - Do Sr.
Alonso Lopes da Silva, solicitando ao Executive Municipal conserto da massa
asf attica na Rua lzidorio Terenzio, localizada no Bairro Reserva da Barra; 19 -
Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipal para
que sda colorado bebedouro com agua gelada e ventiladores na recepgao da
UBS "Dona lka" (Vila Jorge Zambom); 20 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executivo Municipal para que sega feita faixa de
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pedestres interligando o Supermercado Bom-Netto e o Bairro Vila Jorge
Zampom; 21- Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo
Municipal para que sda feita sinalizagao de trfnsito pda presenga de criangas
no Parquinho do Bairro Vila Jorge Zambom; 22 - Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executivo Municipal para que deja colocada uma
lixeira no ponto de 6nibus do Bairro Vila Jorge Zambom; 23 - Do Sr. Alonso
Lopes da Silva, solicitando ao Executivo Municipalpara que sda colocada uma
lixeira no ponto de 6nibus da Praia entre as mas lzidorio Terenzio, Emilio
Bergamasco e Rua do Cafe, no Bairro Reserva da Barra; 24 - Do Sr. Alonso
Lopes da Silva, solicitando ao Executivo Municipal para que sega feita a troca
de lampadas queimadas na Vicinal Airton Sana, que riga o Condominio Lags
da Barra at6 o Condominio Ana Helena; 25 - Da Sra. Ana Paula Espina de
Souza Muniz, solicitando ao Executivo Municipal para que seja instalada
academia ao ar libre bem como banjos de descanso no entomo da academia. no
bairro de Guedes; 26 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz, solicitando
ao Executivo Municipalpara que sda feita manutengao nos banheiros pablicos
da Praia Centrale do Posts de Atendimento M6dico Veterinario(PAMV); 27
Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz, solicitando ao Executivo Municipal
para que seja tapado e posteriomlente recapeado o buraco localizado na Praia
Holambra, no Bairro Joio Aldo Nassif1 28 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza
Muniz, solicitando ao Executivo Municipal para que sejam retirados os matos
do campo de areia do Parque do Jardim Imperial, bem coma recolocagao da
areia e troca das lampadas queimadas; 29 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza
Muniz, solicitando ao Executive Municipal troca de lampadas dos pastes
localizados nas Ruas Voltan, n ' 465 Br. Jo5o Aldo Nassif e na Rua Altonio
Lucas da Silva, altura do n ' 113, Bairro Arco Iris; 30 - Da Sra. Ana Paula
Espina de Souza Muniz, solicitando ao Executivo Municipal instalagao de
tomeira e um reservat6rio de agua no bebedouro pOblico(bica d'agua) na Praia
Fontanela, no Jardim Haruji; 31 - Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executivo Municipal colocagao de lombada na Rua Artur
Nogueira, pr6ximo ao n ' 226, antes da Escola AVANTE 32 -Do Sr. Francisco
de Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal colocagao de lombada
na Rua Joaquim Bueno, pr6ximo ao n ' 965; 33 - Da Sra. Ana Paula Espina de
Souza Muniz, solicitando ao Executive Municipal para que deja instalada
brinquedoteca nas Unidades de UBS do Municipio; 34 - Do Sr. Jose Alaercio
de Toledo Lima Junior, solicitando ao Executive Municipal para que seja
criado um Ambulat6rio de Mastologia no Centro de Especialidades; 35 - Do
Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, solicitando ao Executivo Municipal
para que deja instalada academia ao ar livre pr6ximo ao Condominio
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Residential Jaguariana 11, Bairro Cruzeiro do Sul; 36 - Do Sr. Wilian Barbosa
do Morrinho, solicitando ao Executive Municipalpara que sega frito reparos na
Rua Horacio Murer, 114, Jardim Imperial; 37 - Do Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho, solicitando ao Executivo Municipal para que sega implantada a
Escola do Govemo; 38 - Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho, solicitando ao
Executive Municipal para que deja implantado na Praia Umbelina Buena,
centro de JaguariOna, um bicicletario, com monitoramento por camera de
seguranga; 39 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo, solicitando ao Executive
Municipalpara que sejam ampliados os horgrios no atendimento da Pediatria na
UBS do Bairro Roseira de Baixo; 40 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo,
solicitando ao Executive Municipal para que deja contratado Ginecologista na
UBS do Bairro Roseira de Baixo; 41 - Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo,
solicitando ao Executivo Municipal para que sega feita a manutengao e
conservagao da quadra poliesportiva e quadra de areia localizadas no Bairro
Nova Jaguariana; 42 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executivo Municipal
trocar as plazas com denominag6es das mas do Bairro Jardim Pinheiros; 43
Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executive Municipal colocagao as plazas de
carga e descarga com denominag6es na Rua Julia Bueno, altura do n ' 277,
centro; 44 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executivo Municipalconstrugao
de lombada na Rua Vereador Moacir Montagnani, deftonte ao n ' 175, Jardim
Pinheiros; 45 - Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executivo Municipal criagao
do SAMUJ --Servigo de Atendimento de Urg6ncia de Jaguariilna; Mog6es: I
Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho de pesar polo passamento da Sra. Neusa
Aparecida Locatelle Arantes, oconido em 17 de 6evereiro corrente, aos 59 anos
de idade; 2 - Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz de pesar polo
passamento da Sra. Maria Ester Spares da Silva ocorrido em 20 de fevereiro
corrente, aos 86 antes de idade; 3 - Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho de
pesar polo passamento do Sr. Fabio gabi, ocorrido em 22 de fevereiro corrente,
aos 81 anos de idade; 4 - Do Sr. Rodrigo Reis de Souza de pesar polo
passamento da Sra. Elizabeth Fatima de Paula, ocorrido em 24 de fevereiro
corrente, aos 64 ands de idade; Diversos: 1 - Carta da Empresa NETELL
INTERNET Ltda, dando resposta ao Requerimento n ' 040/2021 da Sra. Ana
Paula Espina de Sousa Muniz solicitando is Empresas Netelle Teleson para
que, em cargter emergencial sejam realizadas as instalag6es do cabeamento de
libra 6tica no bairro Aguas do Jaguary; 2 - Processo 001/2021 Departamento
Financeiro desta Casa de Leis, referente a Balancete Menial relative a$
Receitas e Despesas da Cfmara Municipal de Jaguariilna de janeiro/2021; 3
Processo 002/2021 -- Departamento Financeiro desta Casa de Leis, referente a
Balancete Mensal relativo as Receitas e Despesas da Prefeitura Municipal de
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Jaguariana de janeiro/2021; 4 - Oficio 030/2021 APAE de Jaguariana,
encaminha a Casa, para conhecimento, Relat6rio das atividades de 2020
daquela Instituigao; A seguir, o Sr. Presidents colocou em votagao as seguintes
Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de discussao, deveriam
proceder de acordo com o Art.154, alinea iinica, do R.I., alterado pdas
Resolug6es n's 63 e 91: IRequerimento Do Sr. Wanderley Filho, solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sabre quaID motivo da fonts da Praia
Umbelina Bueno, no centro da cidade, estar desativada, o qualfoi aprovado por
unanimidade de veto; 2 - Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre quala previsao de
quando serf iniciada a construgao da nova rodoviaria, o qual foi aprovado por
unanimidade de votes; 3 - Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executivo Municipal inFormag6es sabre o cronograma de
implementagao da iluminagao publica de LED e quaid as localidades que serif
6eitas as locag6es, , o qual f'oi aprovado por unanimidade de votos; 4-
Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executivo
Municipal infomtag6es se exists algum projeto de melhoria do balio da
galeria", que interliga os acessos is mas Amapa, a SP-95 e Rua Julia Frank, o

qual foi aprovado por unanimidade de votos; 5 - Requerimento Do Sr.
Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es
sobre a possibilidade de tomar a Rua Arthur Nogueira em mgo Onica, o qual foi
aprovado por unanimidade de votes; 6 - Requerimento Do Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es se 6 possivel
realizar alguma melhoria em relagao ao acesso de motoristas a Pousada Popular
e a Mamloria Bella Pedra, localizados na Avenida Antonio Pinto Catao, o qual
foi aprovado por unanimidade de votes; 7 - Requerimento Da Sra. Ana Paula
Espina de Souza Muniz, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre
os vigilantes da Prefeitura, se todos possuem curse de Formagao de Vigilante e
se fizeram a reciclagem do curio, o qual foi aprovado por unanimidade de
votos; 8 - Requerimento Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sobre quando serf feita a pavimentagao e a redo de
esgoto na Rua Mariana Queiroz Catao, no Bairro Capotuna, o qualfoi aprovado
por unanimidade de votos; 9 - Requerimento Do Sr. Wanderley Filho,
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre quando serf feith a
pavimentagao e a rode de esgoto na Rua Joaquim Pinto Cat5o, no Bairro
Capotuna, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 10 Requerimento
Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre
quando serf f'eita a pavimentagao e a redo de esgoto na Rua Domingos Pinto
Catao, no Bairro Capotuna, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; ll
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Requerimento Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal
informag6es sobre qualo motive da suspensao do pr6 labore aos Policiais
Militares que atuam na fiscalizagao do trfnsito do Municipio, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 12 - Requerimento Do Sr. Alonso Lopes
da Silva, solicitando a Empresa de Correios de Jaguariana, provid6ncias sabre o
atendimento na sua ag6ncia, onde principalmente na parte da tardy as pessoas
ficam expostas ao sol forte, do lada de fora da ag6ncia, formando ala e
aglomeragao, o qualfoi aprovado por unanimidade de votos; 13 - Requerimento
Do Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando a Est8ncia Metr6polis Turismo e
Viagao Ltda, EMTU Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos(com
c6pia ao Executivo) solicitando informar porque o 6nibus que faz a linha Santo
Antonio de Posse e atendia ao Bairro Reserva da barra, nio este adentrando ao
Bairro, o qual foi aprovado por unanimidade de votes; 14 - Requerimento Do
Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando ao Executivo Municipal infomlar homo
6 feita a fiscalizagao em relagao aos horfrios de 6nibus dentro do Municipio de
Jaguariina, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 15 - Requerimento
Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre
qualo motivo da camera de monitoramento do bairro Reserva da Barra ngo
estar funcionando, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 16
Requerimento Do Sr. Wanderley Filho, solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre quando serf feita a manutengao na iluminagao do Pavilhio
Nacional da Bandeira exposta no Centro Cultural de Jaguariana, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 17 Requerimento Do Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
canalizagao de aqua do Baino Zambom, o qual foi aprovado por unanimidade
de votos; 18 - Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao Executive
Municipal informag6es sobre a reforma do veto da UBS "Dona lka" , o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 19 - Requerimento Do Sr. Alonso Lopes
da Silva, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre quaid as
conseqii6ncias que a Lei do desmembramento trouxe para o abastecimento de
aqua e da redo de esgoto, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 20 -
Requerimento Do Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando ao Executivo
Municipal esclarecimento quanto a continuidade do pagamento do pr6-labors
aos Policiais Militares de Jaguariana, o qual foi aprovado por unanimidade de
votes; 21 - Requerimento Dos Srs. Wanderley Filho e Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a leitura dos
hidr6metros das resid6ncias dente Municipio, se estgo sendo feitas mensalmente
e qual a empresa responsavelpela leitura dos mesmos, o qual foi aprovado por
unanimidade de votos; 22 - Requerimento Do Sr. Alonso Lopes da Silva,
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solicitando ao Executive Municipal informag6es referentes is Indicag6es n's
051, 133, 183, 217, 259, 227, 375, 354/2017; 006, 310, 294/2018; 204, 205,
130, 155, 174, 214, 220 e 226/2019 , o qual foi aprovado por unanimidade de
votos; 23 - Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos, solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre previsao de tamar as mas Jose Alves
Guides e Cel. Amincio Buena em mio Qnica de diregao, o qual foi aprovado
por unanimidade de votos; 24 - Requerimento Do Sr. Francisco de Souza
Campos, solicitando ao Executive Municipal infomlag6es sabre qual foi a
destinagao da verba da okra que previa a cobertura da Praia Doutor Celso
Ataliba de Morals, Vila Guilherme e porque a obra nio foi concluida, o qual
foi aprovado por unanimidade de votes; 25 - Requerimento Do Sr. Francisco de
Souza Campos, solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre homo
sio pages os valores da dfvida consolidada do Municipio, detalhando itens
especificados, do initio ao flm dos pagamentos, o qual foi aprovado por
unanimidade de votos; 26 - Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos,
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre do que se tratam os
saldos "restos a pagar" relatives aos ands de 2012, 2014, 2015, 2016, 2017 e
2020, quais os credores e quais os pianos para quitagao dos mesmos, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 27 - Requerimento Do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio, solicitando a asta Casa de Leis, informag6es sobre a
possibilidade de inclusio do int6rprete de libras nas sess6es ordinarias,
extraordinarias, reunites de comiss6es e audi6ncias pablicas, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 28 - Requerimento Do Sr. Erivelton
Marcos Pro&ncio, solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre quads
os bairros abrangidos por UBS, quantos moradores sio atendidos por dada UBS
e quantos profissionais sio as especialidades disponiveis, o qual foi aprovado
por unanimidade de votes; 29 - Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa do
Morrinho, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre os
procedimentos que sio ou possam ser adotados pelo Municipio, para que sejam
noti6cados os propriethios de veiculos danificados que sio abandonados ou
deixados estacionados, por tempo indeterminado nas bias pablicas, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 30 - Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa
do Morrinho, solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
retomada, no exercicio de 2021, do fomecimento de alimentagao pronta, typo
;marmitex", bem homo da entrega de kit's de fhitas e vegetais, aos alunos da
redo publica de ensino de nosso Municipio, o qual foi aprovado por
unanilnidade de votes; 31- Requerimento Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo, solicitando ao Executivo Municipal informag6es quanto as eleig6es
do COMTUR de nossa cidade, o qual foi aprovado por unanimidade de votos;
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32 Requerimento Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo, solicitando ao
Executivo Municipal informag6es e medidas legais adotadas referentes a
problemas relatives a conduta de servidor da JAGUARPREV nos iltimos dias,
o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 33 - Requerimento Do Sr. Jose
Muniz, solicitando ao Executive Municipal informag6es quanto a possibilidade
de ter mais rondas policiais fteqiientes no Bairro Vila Primavera, o qual foi
aprovado por unanimidade de voids; 34 - Requerimento Do Sr. Jose Muniz,
solicitando ao Executive Municipal informag6es quanto a possibilidade de ter
colocagao de lixeiras para coletas seletivas no centro, pr6ximo aos com6rcios a
Legitima Super 10, Tropical Jeans, Supermercado Fonso, Loja Santa Catarina,
Lot6rica da Sorta Grande, CIA Dorigattie Lojas Cem, o qual foi aprovado por
unanimidade de votes; 35 - Requerimento Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao
Executive Municipal informag6es do porque nio foi atendida e respondida a
Indicagao n ' 016/2019, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 36-
Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho de pesar peso passamento da
Sra. Neusa Aparecida Locatelle Arantes, ocorrido em 17 de fevereiro conente,
aos 59 ands de idade, o qual foi aprovado por unanimidade de votes; 37
Requerimento Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Munoz de pesar polo
passamento da Sra. Maria Ester Spares da Silva ocorrido em 20 de fevereiro
corrente, aos 86 ands de idade, o qual foi aprovado por unanimidade de votes;
38 - Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa do Moninho de pesar pele
passamento do Sr. Fabio Fabi, ocorrido em 22 de fevereiro corrente, aos 81
anos de idade, o qual foi aprovado por unanimidade de votes; 39
Requerimento Do Sr. Rodrigo Reis de Souza de pesar polo passamento da Sra.
Elizabeth Fatima de Paula, ocorrido em 26 de fevereiro conente, aos 64 ands de
idade; A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores
que quisessem fazer uso por seth minutos e dezenove segundos, seguindo
ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforme $ 3' do Art. 154 do R.I.,
versando sabre Temas Livres, onde dada vereador teria o tempo de dais
minutes e quarenta segundos para falar: pda ordem maria uso da palavra o
senhor Francisco de Souza Campos, que a passou; a seguir, fez uso da palavra o
senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior que cumprimentou a todos,
fazendo a seguinte leitura: dia da mulher margo 6 um m6s especial. dia 8
comemoramos o dia da mulher, entao, podemos dizer que margo 6 o m6s da
mulher. Boa noite a sodas as mulheres presented aqui na Cimara e a todas que
estio em casa. O papal da mulder na sociedade mudou muito desde os tempos
passados; na antiguidade oriental, por exemplo, a palavra de lilnico escravo -
que n5o era considerado gente para os cidadio livres - valia maid do que
apalavra de 100 mulheres. mulher era nada, e ments que nadalna idade media a
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saga continua. mera procriadora e cuida dora dos outros nada, que eram as
criangas. no s6culo xx as coisas comegaram a mudar: exigiram o direito de
votar depois de muita lute conseguiram. exigiram o direito de estudar e se
graduar - e comegamos a ver mulheres que se fomtavam em universidades. as
criangas passam a ser consideradas. em sua dignidade, e as maes de famflia,
donas de casa, comegam a serum ouvidas na primeira guerra mundial,
assumiram, em casa e em suas cidades, o lugar dos maridos que estavam nas
fronteiras. na segunda guerra, trabalharam nas indQstrias b61icas, enquanto
milhdes de homens estavam nas frentes de combats. no p6s-guerra, cada vez
mais, ganham espago na sociedade: poetisas, fi16sofas, cientistas, empresariasl
hoje, ngo 6 mais possivel se falar em diferentes dignidades, em diferentes
valores entry os sexos, numa sociedade civilizada basta ver os parses em que as
mulheres assumiram pap6is, nio s6 de destaque, mas de lideranga. s6 query
cigar dual: na Inglaterra, Margareth Tatcher, uma conservadora ferrenha, que
devolveu a credibilidade ao pals, elevou o navel de vida da populagao,
estabilizou a economia. na Alemanha, Angela Merkel, uma progressista, que
vem fazendo um trabalho admiravel, apesar das criticas que se podem fazer.
(ningu6m consegue agradar todd mundi ao mesmo tempo) mulher ngo 6
homem. homem ngo 6 mulher(e aqui nio query entrar, de nenhuma forma, na
discussio sobre g6n6ro - entendido homo papel social- ou orientagao sexual). o
que quero salientar 6 que dada um tem seu estilo pr6prio. e 6 isso o que
enriquece a sociedade. sociedade plural. opini6es diversas. vis6es de mundi
diversas. atuag6es diferentes: com ipso todos ganham. e nio 6 s6 no campo
professional que a sociedade modema evoluiu com a participagao efetiva das
mulheres. ha aquelas que livremente escolhem cuidar do lar e educar os filhos.
talvez a ftmgao mats importante que se possa vislumbrar. a tecnologia facilitou
a vida do lar. a mulher que, repito, livremente escolhe a proHissao altamente
cspecializada de dona de casa, homo equipamento eletr6nico a sua disposigao,
encontra tempo para desenvolver-se coma ser humano, estudando, fomlando-
se, aprimorando-se fisica e intelectualmente. ipso possibilita uma muito grande
capacidade de auxiliar na educagao dos filhos - quer dizer, das pr6ximas
gerag6es humanas - de fomla que podemos sempre esperar um futuro maid
promissor. ha ainda, e parece ser a maioria hole em dia, aquelas que, por um
motivo ou outro, fazem as duas coisas(ou tr6s, ou quatro coisas...): trabalham
profissionalmente fora de casa, recebem seu salArio ajudando na economia e
nas 6lnangas do lar, e cuidam da casa, e educam sous filhos. tenho por mim que,
de uma forma ou outta, o importance 6 que tenhamos a opgao da escolha do tipo
de vida: que queremos viver a liberdade da escolha. a das, sega qual estilo de
vida tenham, a nossa homenagem e agradecimento. Deus abengoe as mulheres,
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obrigado por existirem; a seguir, f'ez uso da palavra o senhor Jose Munoz, que
cumprimentou a todos dizendo que ele tinha dots minutes e trinta e otto e ele
queria falar dos furtos que estavam acontecendo na cidade, ele nio ida nem
falar sabre os requerimentos deli, mas principalmente o que aconteceu na
semana passada na esco]a do Nassif. fizeram um arrastio ]a que infelizmente
estavam acontecendo na cidade e os furtos de bios, andavam nos parquet, nas
avenidas e estavam ocorrendo vdrios furtos, as pessoas estavam roubando as
Hiag6es e a cidade Hicando no escuro; infelizmente aquilo ja vinha acontecendo
desde o ano passado e ele pedia, disse que falou com o Secretgrio de Seguranga,
fa[ou com a Guarda Municipal para que pudessem estar maid nas mas, mas
presented, pediu para os moradores ficarem mais atentos, aquilo nio era dos
vereadores, nio era do prefeito, era de todos, do filho dole, dos filhos da
populagao; disse que fbi falar com a Secretfria Cristina Cano e fez muita malta,

paralizou uln trabalho que estava sends frito nas escolas de rogagem, de pintura
e levaram tudo o que tinha la dentro; pediu encarecidamente para que pudessem
estar juntos naquela lula porque ngo era facil para que pudessem ter
consciancia, era um ano de pandemia, acontecendo aquele arrast8o na cidade,
que era uma cidade pequena, onde todd mundi conhecia todd mundi e estavam
roubando aquino que era do filho deli e de todos da cidade, entio que pudessem
estarem atentos aquilo e que 4udassem a Guarda que estava fazendo um
brilhante trabalho, mas o quadra de fimcionfrios era limitado, era dificil, e
mesmo daquela forma des conseguiam trabalhar, dandy atengao para todos,
mas a cidade ia crescendo, os bairros iam Hicando distantes e nio conseguiam
acompanhar; disse que gragas a Deus ida estar tends concurso pablico no ano
corrente, para poder ester dando mais condig6es de trabalho para a Policia
Militar, para os Guardas e a Policia Civilmas, ficava la o apelo dale, o pedido e
que des pudessem estar atentos aqueles furtos, os parquet, as avenidas estavam
todas no escuro, nio estavam conseguindo dar conte e, principalmente aqueles
roubos de escolas que na sexta keira ele ficou indignado, nio s6 ele coma toda a
populagao, porque ficavam roubando as escolas, aquilo que era de todos e era
dificil de repor; as cidades estavam passando por dificuldades, n8o s6
Jaguariana, colby todd Brasil, o mundo e aqueles furtos acarretavam gaston,
despesas, atraso de servigo, o mato ia crescendo dai ficava dificil dar conte;
agradeceu a todos ; a seguir, fez uso da palavra o senhor Rodrigo Reid de
Souza, que depois de cumprimentar todos disse que seria breve e que s6 queria
reiterar os singelos sentimentos deli aos familiares da dona Elisabeth Fatima de
Paula e ao seu encarecido amigo Nicolas Sincolarde e a todos os familiares polo
falecimento de ambos nas Qltimas semanas; desejou forma a todos os familiares,
que Deus os abengoasse e qualquer coisa ele seguia a disposigao; em seguida,
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maria uso da palavra o senhor Romilson Nascimento Silva que a passou; a
seguir, fez uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo que depois
de cumprimentar a todos disse que tinha algumas colocag6es, o tempo era curto
mas ele maria braves colocag6es, uma sintese da semana de trabalho; disse que
esteve junto com o vereador Cecon na Casa Civil, em uma audi6ncia com o
Chafe de Gabinete da Casa Civil levando reivindicag6es da cidade,
reivindicagao importance que ja tinha sido discutida naquela Casa, no
Parlamento da RMC que era a questao do CROSS Regional, entio o documento
que ja encaminharam pele Parlamento ha alguns ands, ele levou em forma de
alicia at6 as mios da Casa Civilpara chegar ao Govemo do Estado e aquilo ida
facilitar a vida de todos na SaQde e transformar a regi5o de Campinas em uma
regiao mais rgpida para exames, cirurgias e consultas, era uma reivindicagao
antiga, de virios municipios; tamb6m por mogao foi entregue em mios na Casa
Civil; a questao do recapeamento da estrada que ligava Jaguariana a Santo
Antonio de Posse que oferecia discos a todos que trafegavam por la, tamb6m foi
entregue em maas e por fim o pedido de uma creche do Parque Florian6polis
para ampliar o atendimento naquele Bairro; disse que esteve naquele dia, junto
com o vereador Cecon, a vice prefeita Rita Bergamasco, fazendo algumas
reivindicagaes ao Deputado Jorge Caruso, um doles era o recurse para custeio
do Centro de Autismo de Jaguariana para ampliar o atendimento para mats
criangas autistas pudessem ser atendidas naquele Centro de exce16ncia da
cidade; pediram tamb6m recursos para a saOde animal, para empregarem mais
investimentos no pesto que estava localizado no Parque Am6rico Tonietti, uma
grande conquista na cidade e tamb6m com recursos financeiros para que aquino
pudesse melhorar o atendimento e por Him, o pedido de um Poupatempo na
cidade, fizeram uma reivindicagao ao Jorge Caruzo para que pudesse levar at6 o
Govemador do Estado pedindo que Jaguariana recebesse uma Unidade do
Poupatempo e que Amparo recentemente foi contemplada, uma cidade pr6xima
e syria uma referenda na regiao e poderia ser um palo e syria uma forma de
atender diversas cidades no entomo de Jaguariina; falou que aquele era um
resumo do trabalho dele nas ultimas semanas; agradeceu a todos; a seguir,
pediu a palavra o senhor Wanderley Teodoro Filho que cumprimentou todos e
disse que ele queria fazer uma colocagao sobre a questao das contas de agua
que desde o initio do ano des recebiain criticas dos municipes de contas
elevadas, contas muito altai chegando e ele fez uma solicitagao pedindo
explicagao ao Poder Pablico, inclusive no dia anterior a Rita Bergamasco
esteve na Casa para apresentagao do Plano de Saneamento e ela deu uma
explanada explicou que por quest6es de contrato o Municipio estava emitindo a
maida de consulbo, nio estava fazendo a leitura, entio estavam mesmo algumas
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contas alteradas e ela orientou que quem tivesse aquele problema era para
protocolar a solicitagao para fazer a clorregao, em ama daquilo naquele dia ele
tomou a liberdade de lugar para algumas pessoas que o procuraram com aquelas
reclamag6es e justamente aquele tinha side o encaminhamento que ele tinha
dado, que aquelas pessoas procurasseln o protocols e para as pessoas que ele
ligou naquele dia, vfrias tiveram o protocolo indeferido, contas altai, tinha
ocaso de seiscentos e dez reais em um apartamento de uma municipe s6, foi
indeferido e ela teve de pagar a conta, outro apartamento teve de pagar
quinhentos e vinte reais e foi indeferido, a conta teve de ser papa; pediu ao
Executivo para ter um olhar um pouco maid humano para aquela situagao,
principalmente no momento em que o mundo estava vivendo de pandemia, as
pessoas perdendo receitas, via a procura grande de pessoas pda Promogao
Social, tinham as quest6es de aluguel, conta de energia e aqueles problemas na
conta de ggua que estava prqudicando bastante as pessoas, ent5o pediu um
poquinho maid de carinho para quem estava dando aquelas respostas e
prqudicando aquelas pessoas; em seguida, fez uso da palavra o senhor Wilian
Barbosa do Moninho que cumprimentou a todos dizendo que ele queria falar
sabre a passagem do querido Fabio Fabi, passar aquela mensagem de pesar para
a familia, ele fez uma mogao e disse que o Fabio gabi era uma grande
personalidade, fundador do Restorantino em Jaguariana, era um localturistico e
que deixou sua marco, ao paladar dole e de virias pessoas, homo a mellor
parmegiana que se tinha na nossa regiao; deixou um grande abrago a familia, a
Andr6ia, ao Fabinho e ao Tchaca, ao Claudio Tchaca; comentou que ele
protocolou e foi apresentada naquela noite, naquela Casa, uma indicagao para
que tivessem no Poder Executivo, a implementag5o da Escola de Govemo, ele
foi se informar e aquino chegava com uma promessa, um sonho antigo, que
chegava junto com a migragao do Regime Celetista para o Regime Estatutario,
a evolugao funcional, o Plano de carreira e des sabiam que aquela evolugao
funcional n&o estava sendo realizada a contento, muitos servidores tinham side
avaliados naquele moments com nota maxima, nivelando de certa forma aquela
evolugao, de forma negativa para aqueles que se dedicavam, aqueles que
buscavam aperfeigoamento, aqueles que estudavam, entio des tinham de
ampliar aquino, abrir mccanismos para a Escola de Govemo contemplasse
realmente para aqueles que estavam buscando aperfeigoamento dos servigos
pablicos e a qualidade professional pessoal, entgo teriam a possibilidade com a
Escola de Govemo de trazer o servidor mesmo para aplicar aqueles cursos para
os pr6prios servidores gerando a des, pontuagao e possibilidade de evolugao
com o proprio trabalho dentro da Escola de Govemo, disse que ida se
aprofundar, ida buscar junta ao Govemo aquilo porque ele foi cobrado por
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servidores e des estavam com dificuldade de evolugao funcionale CIGS

poderiam fazer aquilo de forma melhor implementando no Municipio junta ao
departamento pablico, junto a departamento de RH e o Govemo, a Escola do
Govemo; ta j6ia e ele esperava que aquilo acontecesse e que contava com o
apoio daquela Casa que cobrasse aquilo junta com o Executive; desdou boa
noite e agradeceu; a seguir maria uso as palavra a senhora Ana Paula Espina de
Souza Muniz que a passou; em seguida, fez uso da palavra o senior Cristiano
Jose Cecon que cumprimentou a todos e disse que os quatros ands passados o
MDB troupe para Jaguariana mais de sets milh6es de recursos e que des,
Vereadores, ja comegaram o ano atormentando os Deputados pedindo coisas
pris queriam baker aque]e records ]a; disse que foram pedir o aumento na
complexidade do tratamento da causa animal, porque o que acontecia?, no
memento, a pessoa mats carente ou que nio estava bem financeiramente, que
era a maioria do Pals, tinha que fazer eutanfsia ou deixar o bichinho morrer
porque ngo tinha dinheiro e que aquilo era um crime, era um crime; a melhora
no tratamento do Pro-autismo e o Poupatempo; e que ida falar dos pedidos
doles na Casa do Chefe Civil mas, n5o ida falar mais porque tinha que falar da
CPFL para dar tempo; e que a CPFL achou uma forma de atazanar o povo maid
pobre ainda, porque o povo mats pobre, o maid carente de Jaguaritlna n5o
conseguia que a assistente social pagasse a conta, entio era um crime porque a
luz era um item necessirio e a pessoa era obrigada a usar aquino e que era um
sofrimento, tipo ser...homo usava a palmat6ria, nio usava?, fez "malzinho
palmat6ria e era mesma coisa o corte de luz, era um crime; e que o Govemo
Federal tinha que intervir logo na ANELL para ajudar as pessoas mais pobres
com a CPFL porque s6 a ANEEL, diz a CPFL e ele ngo acreditava que a
ANELL que tinha aquele poder, ele nio acreditava mas, enfim, ida pagar de
bobo n6; e o que acontecia aquelas contas vieram um absurdo e o que
acontecia, a CPFL arrumou um jeito de tentar ferrar maid a pessoa pobre
colocando duas costas num m6s s6, mandando dual contas num m6s s6. onde a
Assist6ncia Social nio podia pagar as duas, tinha que pager uma e que tinha
uma pessoa naquele momento vendendo um fogao para pagar a conta que a
Assist6ncia Social n8o pods pagar porque s6 podia pagar uma; era uma
vergonha, o Govemo Federal tinha que tomar uma atitude com a ANEEL e a
ANEEL intervir na coitada da CPFL, na pobrezinha da CPFL que deveria estar
passando tome que nio podia ajudar o pobre; em seguida, fez uso da palavra o
senhor Erivelton Marcos Pro6ncio e disse que queria pontuar la tamb6m, a sua
indignagao reference ao que o nobre Vereador acabou de colocar la mas, mais
uma 6ez aquilo reforgava aldo que ele vinha dizendo ha um bom tempo na
Camara, na semana passada ele fez uma colocagao falando a respeito do
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Estado, que se o Estado administrasse o Saara, faltaria areia, e estava ali, mais
um exemplo claro de que, quando o Govemo se intrometia demais aonde nio
deveria se intrometer, dava problema; quando insistiam continuar estatizando e
colocando a influ&ncia do Govemo sabre as coisas, era aquilo que colhiam; o
doutor Junior que gostava muito de estudar um pouch sobre conservadorismo e
que ja conversaram diversas vezes sabre aquino; dai ele falou ao doutor Junior
que, o novo comunista depois dos anos oitenta, da nova Constituigao, Cram
sociais democratas, des queriam a expans5o do Estado de maneira
sabrenatural; e, ressaltando um pouquinho ele deixou uma fuse de reflexio a
todos que os assistiam pdas rides sociais, e a importancia de comegar a
desestatizar e desburocratizar o setter pablico; Ayn Rand dizia o seguinte:
Quando voc6 perceber que, para produzir, precisa obter a autorizagao de quem

n5o produz nada; ao comprovar que o dinheiro flui para quem nio negocia com
bens, mas com favores; quando perceber que muitos ficam ricoh peso subomo e
por influ6ncia, mats que polo trabalho, e que as leis nio nos protegem doles,
mas, polo contrario, sio des que estio protegidos de voc6; ao perceber que a
conupgao 6 recompensada, e a honestidade se convene em auto-sacrificio;
entio podera aHirmar, sem timor de errar, que sua sociedade este condenada.
o recado dole naquele moments para o cidad5o que estava em sua casa era:
"vamos desestatizar tudo, vamos devolver o poder para o cidadao; desejou boa
noite a todos; em seguida, tomou a palavra o senhor presidents, Alonso Lopes
da Silva que cumprimentou a todos e disse que estavam assistindo aquela
questao muito triste, desde o ano passado, a questao da COVID e que viam
alguns problemas relacionados a questao da vacinagao, a questao que era o
Plano Nacional da Vacinagao, entao, viam vfrios problemas; viam, tamb6m,
alguns castes que o pessoal fazia para evitar aglomerag6es para, de certa forma,
prevenir o COVID e acabava gerando outro lipo de problema, ele estava se
referindo ao Correio de Jaguariilna, Correios e Te16grafos e aos banjos, o que
acontecia, des, de carta fomia, aqueles locals teriam que fazed uma triagem
para que n5o entrassem muita gente dentro do estabelecimento s6 que acabava
gerando alla do lada de fora dai gerava aglomeragao, ou sqa, era uma
contradigao, as pessoas se contaminavam do lada de Fora e, depois entrava la
dentro e era tudo separado, dai comegavam a organizar a questao do
distanciamento social; dai tinha outro tipo de problema, tamb6m, que viam era
s6 dar uma volta de manhi ou a tardy vfrias pessoas aglomeradas na porta dos
bancos, nas alas kinda mais no solpois sabiam da 6poca que estavam vivendi,
o verso, e tinha todo aquele sofrimento e que receberam vfrias reclamag6es, o
pessoal procurava por des e, dai ele entrou com um requerimento,
principalmente, na questao do Correio e que ida entrar, tamb6m, para
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explicagao da parte do bancos porque ndo dava para ficar naquela situagao, as
pessoas sofrendo em fllas e, tamb6m, no sol e aglomeradas e que estariam
acompanhando aquino pedindo providencias e, pedindo, principalinente
solicitando a Prefeitura, atrav6s da Vigilancia Sanitiria para que tomassem
provid6ncias em relagao aquilo e que ele ja disse que n5o dava para fazer todo o
distanciamento social dentro do estabelecimento comerciale dentro dos

pr6prios bancos, dentro dos Correios sendo que la Hora o cidadio se
contaminava; entio queriam, realmente, provid6ncia; disse ainda que entrou
com um requeriinento que, na verdade, ontem tiveram uma resposta com
relagao a lei do desmembramento que estava gerando um typo de problema na
Cidade, o pessoal que veil na reuni5o do Meta Ambiente respondeu aquela
questao mas, o que ele estava colocando era que a Prefeitura explicasse, dense
exp[icagao em re]agao as conseqi]6ncias que a ]ei do desmembramento trouxe
para a quest5o do esgoto, para a questao do abastecimento de aqua, entio era
uma questao para acompanhar at6 porque, a Cidade estava desenvolvendo e
estava crescendo; agradece. Terminado o Expediente, o senior Presidents
suspendeu a sessio por quinze minutos, conforms detemlinava o Art. 149,
Paragrafo Unico, do Regimento Intemo. Terminado o puzo concedido, o
senhor Presidents reabriu a Sess8o determinando para que os senhores
Vereadores registrassem a presenga nos temlinais eletr6nicos, onde foi
constatado a presenga dos seguintes senhores vereadores: Alonso Lopes da
Silva, Ana Paula Espina de Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon, Erivelton
Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Romilson Nascimento Silva,
Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
M.orrinho. Deixou de comparecer o senhor Silvio Luiz Telles de Menezes
Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidents deu initio a Ordem do Dia:
Em Primeira Discuss8o: 1 - Proposta de Emenda a Lei Organica n ' 001 de 2021
do Executivo Municipal que disp6e sobre a alteragao de dispositivos da Lei
Organica Municipalrelativa a concessao, permissao, autorizagao e cessio de
uso de bens pablicos, e da outras provid6ncias.(quorum de deliberagao:
maioria qualificada: Art. 50, $ 2', 11ldo R.I). Primeiramente foi feita a leitura
do Parecer em Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de
Orgamento, Finangas e Contabilidade e de Obras, Servigos POblicos, Atividades
Privadas e Transported. A seguir, pediu a palavra ao senhor Francisco de Souza
Campos que cumprimentou a todos e disse que esteve discutindo naquela
semana com todos os colegas e, tamb6m discutiu com o Executive Municipal
algumas colocag6es da Proposta de Emenda a Lei Organica e, tamb6m do
proyeto de lei que iriam discutir a pouco; disse que preparou dual emendas para
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falar sobre aquele primeiro projeto e gostaria de apresentar, disse ao Presidente;
naquele memento o Presidente suspendeu a sess5o para receber as emendas.
Terminado o puzo concedido, o Presidente reabriu a sessio dizendo que a
suspensao era para recepcionar as emendas do senhor Francisco e, depois toda a
discussgo ele tinha em suas maas um requerimento apresentado polo nobre
Vereador Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando vista da Proposta de
Emenda a Lei Organica do Municfpio n ' 001de 2021 disp6e sobre alteragao
de dispositivos da Lei Organica Municipal relatives a concessao, pemiissao,
autorizagao e cess5o de uso de bens pOblicos, e df outras provid6ncias; a seguir,
detemlinou a Primeira Secretgria que $izesse leitura do mesmo; a seguir foi
colorado em discussio o requerimento de pedido de vista; pda ordem, pediu a
palavra o senior Walter Luis Tozzi de Camargo que disse ao Presidents que
estava apresentando a Vossa Exce16ncia um pedido de vistas do projeto em
epigrafe devido a diverg6ncia de id6ias e do debate amplo que aquela Casa
vinha fazendo, ja faziam dual semanas que o projeto chegou naquela Casa e ja
tiveram uma discussio em duas reunites de comiss6es discutindo o prdeto
mas, ainda assam, pairavam davidas; entio toda vez que houvessem davidas,
era melhor sana-las, debatendo, discutindo e melhorando a qualidade do projeto
e esse sim, ele acreditava, que era o processo democrftico maid correto; entio
de consenso com os demais Vereadores, naquele memento pediu ao Presidents
aquele Requerimento de vistas do projeto para que ficasse adiado para uma
sessio legislativa voltando na pr6xima sessio para discussio e votagao, se
daquela forma fosse possivel; entio ele pediu o vote dos Vereadores para seu
pedido de vistas do prqeto; ; a seguir, pediu a palavra o senhor Francisco de
Souza Campos que disse acreditar que tamb6m syria da opiniao dos colegas do
PTB Avante Podemos e que ja vinham discutindo desde a apresentagao do
projeto naquela Casa e que vinham discutindo todos os termos, exaustivamente,
e foi apresentado duas emendas mas, ja haviam deixado preparado ulB pedido
de vistas, tamb6m, para que pudessem, fosse uma altemativa, para que pudesse
discutir por maid uma semana, extemar mais algumas dQvidas que muito dos
colegas tinham e ele gostaria de pedir o voto da bancada a favor do pedido de
vistas e agradeceu; a seguir, foi colorado em votagao o Requerimento de
pedido de vista do senhor Walter Luis Tozzi de Camargo, o qual foi aprovado
por unanimidade de votos. 2- Projeto de Lei n ' 005/2021 do Executive
Municipal que Instituio Programa de Parcerias P6blico-Privadas, bem homo
disp6e sobre normal para licitagao e contratagao de parcerias pablico privadas
no fmbito do Municipio de Jaguariana:(quorum de deliberagao: maioria
qualiHtcada: Art. 50, $ 2', Vlll do R.I). Primeiramente foi feita a Leitura do
Parecer ejn Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de
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Orgamento, Finangas e Contabilidade e de Obras, Servigos Pablicos, Atividades
Privadas e Transportes. A seguir, o senhor presidents disse que havia em sua
mesa a apresentagao de cinco emendas e que fariam parte da discuss5o daquele
projeto; naquele memento, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando a suspensao para que fossem analisadas as emendas antes
da leitura das mesmas, se assim ele permitisse; o Presidents suspendeu a sessio
para atender ao pedido do nobre Vereador Walter Luis Tozzi de
Camargo.Terminado o puzo concedido, o Presidente reabriu a sessio dizendo
que tinha em suas maas um requerimento apresentado pelos nobres Vereadores
Francisco de Souza Campos e Erivelton Marcos Pro6ncio, solicitando pedindo
vista por uma sessgo ordingria do Projeto de Lei n ' 005/2021 do Executivo
Municipal que Instituio Programa de Parcerias Pablico-Privadas, bem coma
disp6e sabre normal para licitagao e contratagao de parcerias pablico privadas
no fmbito do Municipio de Jaguariana; a seguir, qual determinou a Primeira
Secretgria que fizesse leitura do mesmo; a seguir foi colorado em votagao o
referido requerimento de pedido de vista ao Projeto de Lei n ' 005/2021-- do
Executivo Municipal que Instituio Programa de Parcerias Pablico-Privadas,
bem coma disp6e sobre normas para licitagao e contratagao de parcerias
pablico privadas no imbito do Municipio de Jaguariana, o qual foi aprovado
por unanimidade de votes.Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidents deu
initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam
sabre atitudes pessoais assumidas durante a Sessio ou no exercicio do mandato
(Art. 168, R.I.); nio havendo inscritos o Presidents encenou a sessao, dizendo
que labia que todos estavam entusiasmados com as discuss6es, todo mundi a
flor da pele; lembrou a todos que no dia seguinte teria a reuniio de comiss6es e
que estavam convocados e que teriam virios projetos para analisar. A seguir, o
Presidents encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sessio Ordinfria para o
dia nave de margo de dois mil e vinte e um, terra-keira, cobb initio
detemlinado para as dezoito horas e trinta minutos. Nada maid havendo a tratar,
lavreia presents ata que lida e achada confomte, vai devidamente assinada.

Vereador Aro;£4wm Silva
Pibsidente
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Vereador Silvio Luiz Telles de Menezes
Vice Presidente

Vereadoi.a,An
Primeira Secretiria

ila Espana de Souza Muniz
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